
 
       
 
    
 
 
 
 

                            Acta Comisión de Carrera Ingeniería Civil 
                            Sesión del día 7 de junio de 2016 

        Nº 13/16 

                                                  Miembros presentes: 

               Docentes 
               María Noel Pereyra 
               Mauro D’Angelo 
               Estudiantes 
               Mauro De Souza 
               Director de Carrera 

                Julieta López 
 

En la presente sesión se discutieron posibles temas de trabajo a desarrollar relativos a la 
revisión del plan de estudios, el plan de desarrollo y plan de mejoras de la carrera. A 
continuación se resumen las principales líneas de trabajo identificadas: 
 

 Pedir a cada jefe de área o departamento del IET e IMFIA, que con los docentes de 
su área repasen los grupos de asignaturas que están dictando y que analicen: si la 
propuesta es adecuada a lo que consideran como formación del ingeniero a hoy, si 
las previaturas están bien, si habría que modificar algo, si sería bueno incluir otros 
temas o asignaturas, si la forma de enseñanza y evaluación les parece adecuada, 
si se están incluyendo actividades de proyecto o ejercicios o instancias que 
acerquen al estudiante a la vida real del ingeniero, si se incluyen visitas o salidas 
de campo, etc. 

 Organizar un evento o jornada con los egresados (de repente algo que fuera un día 
para cada perfil o rama de actividad de la ingeniería civil), para intercambiar con 
ellos ideas sobre cómo ven que salen a hoy los ingenieros, qué conocimientos o 
habilidades les faltan, qué sugerencias tienen para aportar, y cómo estarían 
dispuestos a colaborar (de repente hay gente que esté interesada en recibir visitas 
o en dar charlas tipo seminario, no sé). En relación a este punto, surgió la idea de 
encuestar a los profesionales del medio que participan de los seminarios internos 
del IET y del IMFIA. En particular, está prevista la visita de dos ingenieros 
españoles para la primera semana de julio durante la cual se realizarían dos 
seminarios (uno de ingeniería civil estructural y otro de hidráulica). Quizás se 
podría implementar la encuesta durante esta actividad. 

 Revisar los caminos que puede hacer un estudiante para recibirse para detectar si 
tenemos algunas incoherencias con esos caminos posibles. 

 Actualizar la bibliografía en los programas de las asignaturas. 

 Revisar los créditos de modelístico-experimental. 



 Evaluar opcionalidad real de cada perfil. 
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Bach.                                                                                        Prof. Julieta López 
Directora de la Comisión de Carrera 

de Ingeniería Civil 


